

Modaes

Entorno

La moda colombiana vuelve a tropezar en el extranjero: las exportaciones caen un 31% en febrero

Tras crecer en enero luego de mantener veinte meses a la baja, las ventas de moda al extranjero volvieron a caer a doble dígito en el segundo mes del año.

María Bertero
4 abr 2017 - 00:00



Las exportaciones colombianas de moda vuelven a caer. En febrero, las ventas al extranjero cayeron un 31% respecto al mismo mes del año, hasta 53,7 millones de dólares. Tras la subida de enero, el sector no logró mantener su peso internacional y volvió a caer a doble dígito.

Según datos del **Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane)** de Colombia, las exportaciones totales del país crecieron un 15,8% en el segundo mes del

1/2

<https://www.modaes.com/entorno/la-moda-colombiana-vuelve-a-tropezar-en-el-extranjero-las-exportaciones-caen-un-31-en-febrero>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

año, hasta 2.659,8 millones de dólares. En cambio, todas las categorías de la moda del país redujeron sus ventas al extranjero.

La caída fue liderada por la fabricación de productos textiles, con una disminución del 42% de sus exportaciones respecto a febrero de 2016. El sector vendió al extranjero 18,8 millones de dólares, frente a los 32,5 millones del año anterior.

Las exportaciones generales de Colombia se mantuvieron al alza en febrero

La segundo categoría que más disminuyó sus exportaciones en febrero fue el sector del cuero y calzado. Las ventas del curtido y preparado de cueros, calzado y bolsos se situaron en 11,3 millones de dólares, lo que representó una caída del 26,9% respecto al mismo mes de 2016.

La confección también se mantuvo a la baja en febrero. Las exportaciones de la fabricación de prendas de vestir tuvieron un disminución interanual del 21,5%, hasta 23,5 millones de dólares.

Dentro de las subcategorías de la industria colombiana de la moda, la que más contrajo sus ventas al extranjero fue la del preparado y teñido de pieles y la fabricación de artículos de piel con una caída del 75,7% respecto al mismo mes del año anterior.

En cambio la tejeduría de productos textiles y la fabricación de tejidos y artículos de punto y ganchillo fueron los únicos subsector que no descendieron sus exportaciones a doble dígito, con contracciones del 1,4% y el 5%, respectivamente.